

# **Protokoll der Sitzung des Arbeitskreises vom 11.12.2015**

Ort: La dolce Perla, Klostermühlengasse 5, Pforzheim

Protokollanten: Christoph Breiling, Jörg Suppus

Anwesende: Christoph Breiling, Günter Höfeld, Bernhard Layer, Jörg Suppus

## **TOP 1: Bericht**

Über die letzte Schulausschuss-Sitzung, an der vertretungsweise Bernhard Layer teilnahm, wurde kurz berichtet und die wichtigsten Resultate dargestellt. Protokoll und ein neuer Termin sind noch offen.

Der Freundeskreis der Ehemaligen des Schiller-Gymnasiums wird mit einem Infostand am Tag der offenen Tür am 27.02.2015 vertreten sein.

## **TOP 2: Berufsinformationstag am Samstag, den 19.03.2016**

In Absprache mit der Schulleitung wurde der nächste Berufsinformationstag terminiert auf Samstag, den 19.03.2016. Von 10.00 bis 13.00 Uhr haben Schüler und Eltern die Gelegenheit, sich bei Ehemaligen unserer Schule über Ausbildungs- und Studiengänge, über Studienorte und Berufsfelder zu informieren. Wie in den vergangenen Jahren wird der Infotag in der Aula des Schiller-Gymnasiums in der bewährten Form einer Tischmesse organisiert. Die Schüler werden rechtzeitig mündlich und mit Flyern über die Informationsangebote der Ehemaligen informiert. Die Information der Eltern erfolgt ebenfalls mündlich am Elternabend (17.03.2015) sowie über die Flyer und die Homepage des Schiller-Gymnasiums. Um den Schülern ein möglichst breites Informationsspektrum zu bieten, werden Ehemalige unterschiedlichster Fachrichtungen und Berufsfelder eingeladen. Auch auf der schuleigenen Facebook-Seite wird ein Hinweis auf die Veranstaltung aufgenommen. Im Anschluss an die Veranstaltung haben die Ehemaligen die Gelegenheit, sich beim gemeinsamen Mittagessen auszutauschen.

## **TOP 3: Ehemaligenfest**

Über ein weiteres Ehemaligenfest im Schuljahr 2016/17 wurde gesprochen, ohne konkrete Entscheidungen zu treffen. Event. kann auch das jährliche Sommerfest als Alternative zu einem separaten Ehemaligenfest dienen, dieses ist noch genauer zu prüfen.

**Die nächste Sitzung des Arbeitskreises findet statt am Freitag, den 19.02.2016, um 20.00 Uhr im Restaurant „La dolce Perla“, Klostermühlengasse 5, in Pforzheim (ehemals „Aquarium“). Interessenten sind dazu herzlich eingeladen.**

**Anregungen und Impulse für die Arbeit des FES sind auch von allen Interessierten willkommen, die nicht an den Sitzungen des Arbeitskreises teilnehmen können.**